



PRESSEINFORMATION | 25. MAI 2023

Jägerprüfung MSH

47 Männer und Frauen waren in der Jägerprüfung erfolgreich

Die Jägerprüfung in Mansfeld-Südharz ist absolviert – 47 neue Jungjäger und Jungjägerinnen haben am vergangenen Wochenende ihr Prüfungszeugnis erhalten.

In diesem Jahr waren 64 Teilnehmerinnen und Teilnehmer an den Start gegangen, um das sogenannte "Grüne Abitur" abzulegen. Zunächst ging es in die Schießprüfung, bei der Büchsen-, Flinten und Kurzwaffenschießen auf dem Programm standen. 56 Prüflinge absolvierten das Schießen mit positivem Ergebnis und stellten sich anschließend der schriftlichen Prüfung. Die theoretischen Kenntnisse mussten dann am Samstag im Wildenstall nochmals in allen Prüfungsfächern mündlich-praktisch unter Beweis gestellt werden. Dabei ging es um jagdbare Tiere, Hege und Jagdbetrieb, Ökologie, Natur- und Landschaftsschutz, Jagdhunde, Behandlung erlegten Wildes, Jagdwaffen und das Jagdrecht. Am Ende des Prüfungstages bekamen 47 Jungjäger ihr Prüfungszeugnis.

Erneut hat die Zahl der Anmeldungen zur Jägerprüfung gezeigt, dass das Interesse an der Jagd auch in MSH groß ist. Aktuell besitzen nun rund 1.100 Männer und Frauen im Landkreis einen Jagdschein.